

# JOURNEE DE LA FRATERNITE VENDREDI 1<sup>ER</sup> DECEMBRE

Ce vendredi 1<sup>er</sup> décembre, les enfants de l'école St Paul St Joseph n'avaient pas classe et ont été invités à une journée de la Fraternité.

Après une animation sur le harcèlement scolaire, les familles étaient invitées à participer à des ateliers sur les vitraux en présence de Julien Salmon, maître verrier.

Ces œuvres collectives et individuelles ont révélé de jeunes talents créatifs...

On ne doute pas de la qualité du vitrail de notre future école ...

Rendez-vous pris pour une visite des ateliers de Mr Salmon sur Laventie puis pour une réalisation de notre vitrail en forme d'oculus qui sera la vitrine de notre nouvelle école!











